

Nouveauté : port du masque

À partir de ce matin le 8 juin 2021, les élèves du primaire et du secondaire vivant dans les régions au palier orange ne seront désormais plus obligés de porter le masque en classe, et ce, dès aujourd'hui. L'Outaouais est en zone orange, donc cela s'applique pour notre école.

Les élèves devront toutefois toujours porter le masque dans les espaces communs, lors de leurs déplacements dans les corridors et dans le transport scolaire pour les élèves de 5^e et 6^e année.

Rappel : Grève du mercredi 9 juin 2021 du personnel professionnel

Chers parents,

Le personnel professionnel de l'Outaouais a annoncé la tenue d'une demi-journée de grève, le mercredi 9 juin 2021 en avant-midi. Étant donné que nous ne savons pas avec précision les écoles qui feront l'objet d'une ligne de piquetage, le centre de services scolaire des Draveurs suspend les cours en présentiel pour la journée. Toutefois, regarder vos courriels si jamais le syndicat suspend la grève à la dernière minute.

Primaire

Avant-midi

Tous les cours prévus à l'horaire en avant-midi seront suspendus en raison de la grève.

Après-midi

Le personnel enseignant fournira un plan de travail aux élèves afin que des apprentissages (lecture, activités, travaux, etc.) puissent être faits à la maison en après-midi. Pour l'école du Vallon, il y aura une rencontre Teams (virtuel) en après-midi avec l'enseignant de votre enfant.

Veillez noter que les services de garde seront fermés pour la journée et le transport scolaire annulé. Aucune distribution de matériel électronique n'est prévue en prévision de cette journée.

Dates à retenir

Mercredi 9 juin : école fermée (grève des employés professionnels)

Mercredi 9 juin 2021 : rencontre du conseil d'établissement à 18h45

Lundi 14 juin : journée pédagogique

Vendredi 18 juin : graduation des 6^e années

Bonne fin de semaine!

André Raymond, directeur

Manon Goudreau, directrice adjointe